Graduados universitarios dedican su promoción al líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro



La Habana, 15 jul (RHC) Por ser ejemplo de inspiración inagotable en la construcción de una sociedad más culta y solidaria, graduados de la ahora Universidad Tecnológica de La Habana José Antonio Echeverría (CUJAE), dedicaron su promoción al líder de la Revolución cubana Fidel Castro.

En presencia del Comandante de la Revolución Ramiro Valdés, miembro del Buró Político del Partido Comunista y vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros; de José Ramón Saborido Loidi, titular de Educación Superior; y de otros funcionarios, Alicia Alonso Becerra, rectora de la CUJAE, envió una felicitación anticipada al Comandante en Jefe por su cumpleaños 90, informa el periódico Granma.

Reunidos este jueves en el capitalino teatro Karl Marx, mil 505 alumnos recibieron el título de Arquitectos e Ingenieros, de ellos mil dos provenientes del curso regular diurno y 503 del por encuentro, precisó Becerra.

Ante docentes, recientes egresados y sus familiares, la rectora informó que fue aprobada la transformación de Instituto Superior Politécnico a Universidad Tecnológica de La Habana, y que en noviembre próximo esa casa de altos estudios será sometida al proceso de acreditación institucional.

Convidó a los nuevos profesionales a mantener en alto el espíritu de lucha, firme y optimista, para asegurar el desarrollo socialista sobre bases sostenibles e irreversibles, y a siempre llevar a adelante "su actividad laboral con claridad de principios y responsabilidad", acotó.

Con tal premisa Indira Tobío Pérez, de la Facultad de Química y alumna integal más destacada de la graduación, expresó que quienes reciben el diploma tienen el alto compromiso de contribuir y aportar al progreso sostenible del país.

"Nunca olviden que somos orgullosos miembros de nuestra CUJAE", manifestó al calor de la emoción, al tiempo que agradeció a familiares, docentes y amistades por "ayudarnos a comprender lo importante de convertirnos en ingenieros y arquitectos".

A su vez confesó sentirse nostálgica al rememorar los momentos especiales vividos en esa ciudad universitaria, entre ellos mencionó la Jornada Científica Estudiantil, los festivales de Cultura, los Juegos Interaños y 13 de Marzo, con su popular "Tabla", la final de softbol y fútbol.

En el acto fue reconocido un grupo de educandos que durante la carrera dedicó sus esfuerzos a labores de dirección dentro de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU), la Unión de Jóvenes Comunistas, así como también fueron entregados los Premios al Mérito Científico.

Jennifer Bello, miembro del Consejo de Estado y presidenta nacional de la FEU; Fernando González, Héroe de la República de Cuba y vicepresidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos; el General de División Samuel Rodiles, titular del Instituto de Planificación Física, junto a ministros y dirigentes sindicales del ramo participaron en el acto.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/100023-graduados-universitarios-dedican-su-promocion-al-lider-de-la-revolucion-cubana-fidel-castro



Radio Habana Cuba